

MEMORIA FINAL:

1- Al ser especialista, el grupo de alumnado con el que trabajo es muy amplio y es poco el tiempo que tenemos para llevar una dinámica adecuadamente. No obstante, si es cierto que cada vez que ha surgido un conflicto, se han tenido en cuenta las pautas recibidas para intentar resolverlo y no solo eso, sino que hemos intentado ir previniéndolos fomentando la unión en el grupo-clase.

2- Debido a la situación que estamos atravesando, desgraciadamente no hay muchas evidencias de los aprendizajes que en este sentido han adquirido, pero, a la vez hemos aprovechado este nuevo medio de contacto entre la clase para favorecer el apoyo y cariño entre todos y el que se sigan conociendo un poco mejor en la parte positiva de cada uno.

3- Como logros pues el haberlos al menos iniciado en esta dinámica de unión y respeto entre todos y de aprender a resolver los problemas de una manera más cívica y dificultades, en primer lugar el poco tiempo que hemos tenido para ponerlo en marcha. Para obtener resultados es un proceso largo en el tiempo.

4- En cuanto a los aspectos de mejora, quizás trabajar más la parte práctica que al final es lo más útil para el aula.

5- En cuanto al compromiso lo considero total. Todos queremos ir en la misma dirección y seguir aprendiendo y avanzando en este sentido.